



## ⌚ Energetik und Spiritualität

### Kinesiologie – Touch for Health – Teil 4

Touch for Health (TFH) gehört zu den erfolgreichsten Methoden der Kinesiologie. Die zu erzielenden Erfolge in der Heilkunde haben TFH zu einem der bekanntesten kinesiologischen Systeme in heilkundlich orientierten Praxen gemacht. Mit TFH verbinden Sie Erfahrungen aus Chiropraktik, Ernährungswissenschaft, Orthomolekulärmedizin und der Traditionellen Chinesischen Medizin.

- Touch for Health IV:
- Theorie der Akupressur Punkte
- Ausgleich über die Luo Punkte (Passage Punkte)
- 5 Elemente Emotion Balance
- 42 Muskeltestungen im Stehen
- Wirbelsäulenreflexe
- Balance der Körperhaltung

Erforderliche Kursunterlagen werden zur Verfügung gestellt. Nach erfolgreichem Abschluss jedes Seminars erhalten die Teilnehmer/innen ein international anerkanntes Zertifikat.

Die Methode eignet sich sowohl für Therapeuten und Heilpraktiker da Touch for Health das Basiswissen der Kinesiologie vermittelt.

**ACHTUNG:** Die Blöcke können einzeln gebucht werden, aber ein Block baut auf dem anderen auf! Die Reihenfolge muss daher eingehalten werden!

### Termine

Sa, 04.07.2026  
09:00–17:00 Uhr  
So, 05.07.2026  
09:00–17:00 Uhr

### Preis

320,00 €

### Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule  
Koblenz  
Casinostr. 47  
56068 Koblenz  
Tel. 0261-2 93 53 00

### Seminarnummer

SSH54270626

### Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 03.02.2026

### Dozentin

#### Elke Buschbaum

Jg. 1969, verheiratet, zwei Kinder, zwei Enkelkinder. Ausbildung zur MFA 1986, Arbeit in der Dermatologie, Radiologie, Phlebologie. Von 1992 – 2021 war Frau Buschbaum Praxismanagerin in einer diabetologischen Schwerpunktpraxis. 1998 – 2000 absolvierte sie ein Fernstudium zur Gesundheitspädagogin und unterrichtet seitdem in Grundschulen das Suchtpräventionsprogramm Klasse2000. 2004 folgte an der Uniklinik Giessen die Ausbildung zur Diabetes-Assistentin, woraufhin sie 14-tätig Diabetes-Patienten im Umgang mit ihrer Erkrankung schulte. Die weiteren Stationen: 2013 Präventionsberaterin, 2016 Mikronährstoffcoach in Salzburg, 2015 – 2017 Ausbildung zur Kinesiologin. Seit 2018 betreibt sie auch ihre eigene kinesiologische Praxis und dies seit 2021 in Vollzeit.